LATINUS



## El 18 de marzo inicia el proceso de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco; Monreal comió este martes con el exfutbolista y niega que presione a diputados de la Sección Instructora



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, negó "tajantemente" que presione a diputados de la 4T para que desechen el expediente de Cuauhtémoc Blanco, acusado de violación en grado de tentativa.

En respuesta a la nota que Latinus publicó la tarde de este martes, el líder de Morena rechazó que haya sostenido reuniones por separado con integrantes de la Sección Instructora para revisar cómo pueden apoyar al exfutbolista.

**LATINUS** 



LEGISLATIVO



"Niego tajantemente que me haya reunido con los integrantes de la Instructora o de la Comisión Jurisdiccional para pedirles que desechen el expediente", expresó molesto Monreal Ávila.

Latinus dio a conocer que entre las reuniones que tiene confirmadas, fueron con Raúl Bolaños Cacho-Cué y Enrique Vázquez Navarro, ahijado del morenista Pedro Haces.

Sin embargo, a la comida privada también asistieron Mauricio Farah, secretario general de la Cámara de Diputados, Eruviel Ávila, del PVEM y el diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco.

"Después de la conferencia me invitaron a comer porque pidieron comida a un restaurante y ahí estuvimos Bolaños, Enrique, Farah. Eruviel y Cuauhtémoc, pero no hablamos nada del tema del desafuero", aseguró Monreal Ávila.

El líder de Morena afirmó que los integrantes de la Sección Instructora, dos diputados de Morena y uno del Partido Verde, "tienen plena libertad para tomar decisiones sin presiones".

"Yo no voy a intervenir en este proceso, los diputados de la Instructora podrán tomar la decisión que mejor consideren", añadió.

Al término de la sesión, los diputados del Partido Verde, Raúl Bolaños Cacho-Cué y Hugo Eric Flores Cervantes, este último presidente de la Sección Instructora, se acercaron con Monreal Ávila y de acuerdo a diputados de Morena, se acordó iniciar el proceso el próximo martes 18 de marzo.

Ese día, el diputado Blanco será notificado formalmente de la acusación de violación en grado de tentativa por parte de la Fiscalía General de Morelos. Este martes, en entrevista con medios, el presidente de la Sección Instructora confirmó que no había sido notificado.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



12-03-25

LEGISLATIVO



Por separado, Latinus preguntó también a Flores Cervantes sobre las presiones para desechar el expediente por parte de Monreal Ávila, lo que rechazó sin abundar si se reunió o no con Monreal Ávila y cortó la llamada.

Además de Flores Cervantes y el pevemista Bolaños Cacho-Cué, también la morenista Adriana Belinda Quiroz Gallegos y el panista Germán Martínez integran la Sección Instructora de la Cámara de Diputados.

https://latinus.us/mexico/2025/3/11/el-18-de-marzo-inicia-el-proceso-de-desafuero-contra-cuauhtemoc-blanco-monreal-comio-este-martes-con-el-exfutbolista-niega-que-presione-diputados-de-la-seccion-instructora-137133.html